

## **Cross de Cabo de Palos**

**Daniel Sánchez Espejo**

Ayer se disputó el cross de Cabo Palos. Algunos (pocos) peralicos , ver clasificaciones en línea de salida, creo que el único pódium fue un vez mas de Juanlu que además se llevó a casa unos cuantos quintos de " Punta Este ".

La carrera bien organizada con presencia de políticos, con su alcaldesa a frente, de nuestra ciudad.

Se puede decir sin error que es la prueba de su especie más " cara " de todo el entorno, aunque este año se nos ha obsequiado con una sudadera invernal muy por encima del valor de la inscripción.

En benjamines (300 metros) participó también mi nieto Pablo Sánchez Manrubia, medalla y camiseta fueron los regalos recibidos, injustificable el precio de su inscripción creo que 5 euros.

A ver si a los políticos asistentes se les cae la cara de vergüenza en el futuro de asistir a estos eventos donde se despluma económicamente al personal y sobre todo a los niños.